



Date: November 12, 2019

Date: 12 Novembre 2019

Sir or Madam:

Madame, Monsieur,

Re: Request for Criminal Record and Vulnerable Sector Checks

Sujet: Demande de vérification de casier judiciaire et vérification des antécédents un vue d'un travail auprès de personnes vulnérables

The Archers Association of New Brunswick (AKA Archery New Brunswick) is a non-profit organization that provides leadership to the sport of Archery in the province of New Brunswick. All volunteers and staff are required to provide a clean criminal record and vulnerable sector checks prior to being certified to work with youth.

L'Association des archers du Nouveau-Brunswick (AKA Tir à l'arc Nouveau-Brunswick) est un organisme à but non lucratif qui assure le leadership du sport du tir à l'arc dans la province du Nouveau-Brunswick. Tous les bénévoles et le personnel sont tenus de fournir un casier judiciaire vierge et des vérifications du secteur vulnérable avant d'être autorisés à travailler avec des jeunes.

Please consider this a request to undertake such checks and provide documentation to the applicant concerning the results.

La présente vous est envoyée pour vous demander de procéder à des telles vérifications et de fournir au demandeur les documents présentant ses résultats.

We are committed to providing a safe, supportive environment for our students and instructors; and therefore, hold our instructors to a high standard.

Nous avons à cœur de fournir un milieu sécuritaire et favorable aux étudiants et aux instructeurs/trices et à faire en sorte que les instructeur/trices se conforment à une norme élevée.

Sincerely,

Recevez, Madame, Monsieur, mes sincères salutation.

Kevin Fisher
Executive Director / Directeur général
Archery New Brunswick /
Tir à l'arc Nouveau-Brunswick
506-588-2435 / fisherhill@nb.sympatico.ca